



Rencontre avec les avocats

publié le 27/01/2010

Le mois de janvier aura été placé sous le signe de la justice au collège Henri Martineau. Les mardis 11, 18 et 25, des avocats du barreau de Niort sont venus rencontrer à tour de rôle les trois classes de 4ème. Durant deux heures, ils ont répondu aux nombreuses questions de leur jeune auditoire. Un éclairage plus particulier a été apporté sur l'utilisation d'internet et la justice des mineurs. A cette occasion, les avocats ont rappelé le rôle de leur association "Conseil et défense des mineurs". Les élèves de 4ème C ont également assisté à une audience du tribunal correctionnel.

Le site de l'association : <http://www.asso-cdm.com/> 

Portfolio



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.